



JUFED amenazó con paro nacional

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito, amenazó con irse a paro de labores si la **Cámara de Diputados** no detiene la Reforma Judicial, de igual forma, especialistas y sindicatos se han unido al rechazo de elección de jueces y magistrados por medio del voto popular. A pesar de esto, Morena prevé que el dictamen a la reforma propuesta por el presidente López Obrador esté lista ya este fin de semana.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERX7a0GVC-xAvqgd_n-J5tQBpX6UuYi2Xq5Oqac19wOMxg?e=PTSjxs